
Pièces 7 Pièces

Superficie 223 m²

Référence W-02P72B

Prix 2 600 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Engel and Völkers vous propose un bien rare idéalement situé à Auteuil Nord, dans

une copropriété 1915 de standing sécurisée, avec gardien. Le vaste duplex de 223

m², traversant Est - Ouest, ouvre sur deux jardins d'une surface totale de plus de

210 m². Au rez-de-jardin, une belle entrée dessert un espace de réception de plus

de  70  m²  et  une  cuisine  séparée.  L'étage  est  complété  par  deux  grandes

chambres avec leur salle de bain et un bureau. Au premier niveau se trouvent deux

chambres,  une  salle  de  bain  et  un  dressing.  L'appartement  qui  possède  les

attributs de l'ancien : parquet , moulures, ...

Engel  and  Völkers  offers  a  rare  property  ideally  located  in  Auteuil  Nord,  within  a

secure, high-end 1915 condominium with a caretaker. The spacious duplex of 223

m², facing East-West, opens onto two gardens with a total area of over 210 m².On

the garden level, a beautiful entrance leads to a reception area of over 70 m² and a

separate  kitchen.The  floor  is  completed  by  two  large  bedrooms  with  their

bathrooms and  an  office.On  the  first  level,  there  are  two  bedrooms,  a  bathroom,

and a dressing room.The apartment, which retains the attributes of the old: parquet

floors, moldings, fireplaces, as ...

ENGEL & VÖLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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